

bayrische Regierung eingesetzt haben. Mir scheint der Vorschlag, daß die Monumenta endgiltig von einem Kuratorium der verschiedenen deutschen Akademien betreut werden sollen, der richtige zu sein. Möchten die Monumenta weiterhin ein wirkliches "Denkmal deutscher Einheit sein und nicht in einen innerdeutschen "zwischenstaatlichen" Competenzenstreit hineingezogen werden!

Es würde mich sehr freuen, wenn unsere alten Beziehungen sich jetzt wieder beleben würden. Zunächst hoffe ich, daß diese Zeilen Sie und die Ihren bei persönlich gutem Wohlsein und nicht ohne irgendwelche begründete Hoffnung für eine deutsche Zukunft treffen mögen.

Mit allen guten Wünschen für Sie und Ihre Familie und mit herzlichen Grüßen

Ihr

Röhrig